



•Monreal pide encuesta espejo en Morena.

## Acude a la plenaria de la bancada morenista Monreal propone encuestas espejo para candidato de Morena en 2024

Diego Badillo  
diego.badillo@eleconomista.mx

**S**i no es posible realizar una elección primaria para definir la candidatura de Morena a la presidencia de la República, sería deseable que hubiera tres encuestas principales y dos "espejo" de encuestadoras profesionales, para dar más seguridad a los participantes, planteó el senador Ricardo Monreal Ávila.

Al participar en la plenaria de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, dijo que no es ninguna herejía pensar en una elección primaria, y si entre los aspirantes se ponen de acuerdo en que sea mediante encuestas, por supuesto que honrará los resultados que arrojen. "Lo importante es que el resultado de las encuestas no genere ruptura".

Dijo que "ojalá no se repita lo que pasó con (Ricardo) Mejía Berdeja", exaspirante a la candidatura de Morena a la gubernatura de Coahuila, quien al no verse favorecido por las encuestas del partido decidió postularse por el PT y ahora es contendiente de Morena.

Refirió que la decisión de incluirlo nuevamente entre los aspirantes a la candidatura de Morena a la presidencia fue un acto de cortesía política.

"No soy ingenuo; haberme incluido es un primer paso, pero se requiere mucha voluntad política para emparejar el piso, fijar reglas equi-



**Monreal se reunirá con la Jucopo de la Cámara de Diputados para abordar las minutas que están pendientes.**

tativas, no hacer uso de recursos públicos de manera indebida o de privados de manera ilegal. Falta mucho, es un buen comienzo y vamos a intentar que todo resulte por la vía pacífica y democrática", indicó.

El legislador Rafael Hernández le dijo que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, enfrenta un escenario difícil, pero ha salido con argumentos de respeto a la ley.

En respuesta, Monreal Ávila le mencionó que, como profesor de Derecho, defiende la ley y, como legislador, tiene claro que si una ley es injusta se busca reformarla. "No podemos desoir la ley ni el Estado de Derecho, es lo que yo enseño desde hace muchos años en la UNAM y no me voy a traicionar para que ustedes se sientan cómodos, y eso no es estar en contra del presidente López Obrador".